



第58回

串間市民 秋まつり

『串間市制施行70周年を祝う』

本市の3大イベントの1つ「第58回串間市民秋まつり」が11月3日に行われました。

市内外から約1万3千人が来場。市民パレードやステージイベント、産業祭などの催し物を楽しみ、メイン会場である道の駅くしま周辺は多くの人でにぎわっていました。

まつりは例年の催し物に加えて、今回は市制施行70周年を記念して、航空自衛隊による「F15」戦闘機の展示飛行が行われ、また、くしまPR大使の4人が市民パレード、ステージイベントに出演しまつりをさらに盛り上げました。
今回、その様子を写真でご紹介します！



『70周年記念関係表彰』
ゼロカーボンシティ
ロゴマーク

本市は、令和2年12月に「串間市ゼロカーボンシティ宣言」を行い、脱炭素の推進を行っています。さまざまな取り組みをさらに加速させ、市全体の共通認識の醸成のため、ロゴマークのデザインを串間中学校生および福島高校生に募集したところ、86作品の応募があり、厳正なる選考の結果、福島高校3年生の財津奏汰さんの作品が見事選ばれました。

作品の風車の中央部分は、串間に降り注ぐ太陽と串間の特産品である「キンカン」をイメージし、「永久不滅な串間市のゆるキャラ、「とくくん・みさきちゃん」を取り込み表現しています。このロゴマークは今後、串間市のゼロカーボンの推進に係るさまざまな告知や広報に活用されます。また、串間市ゼロカーボンのPRのために、企業や市民の皆さまにも広く利用可能となる予定です。

